



COMPTE À REBOURS WORLDSKILLS LYON 2024

PLUS QUE 100 JOURS AVANT L'ÉVÉNEMENT INCONTOURNABLE DE 2024 : LA PLUS GRANDE COMPÉTITION MONDIALE DES MÉTIERS

Dans trois mois, la très attendue 47e Compétition WorldSkills débutera à Lyon et 1400 Compétiteurs s'affronteront pour le titre de Champion du Monde dans leur métier.

AU CŒUR DE CET ÉVÉNEMENT INTERNATIONAL : VALORISER LES MÉTIERS D'AUJOURD'HUI ET DE DEMAIN

Après que la France aura célébré les performances sportives des athlètes des Jeux de Paris 2024, la Compétition mondiale WorldSkills Lyon 2024 mettra à l'honneur de jeunes athlètes des métiers, venus eux aussi du monde entier pour performer. Qu'ils soient fleuristes ou designers industriels, peintres automobiles ou experts en cybersécurité, les 1400 Compétiteurs, répartis en 59 corps de métiers, se rassembleront du 10 au 15 septembre à Lyon. Ces métiers essentiels valorisent, à travers la pratique des athlètes, le savoir-faire, le savoir-être et l'innovation qui sont ceux des bâtisseurs de demain et qui permettront d'améliorer notre monde grâce à la puissance des compétences.

Autour de WorldSkills Lyon 2024 sont rassemblés tous les acteurs œuvrant à la promotion des métiers : filières métiers, organismes de formation et de réinsertion, pouvoirs publics. Tous mettent en lumière les métiers, démontrent leur attractivité et brisent les stéréotypes, pour susciter des vocations, répondre aux enjeux économiques internationaux, et doter chaque pays des compétences nécessaires à sa souveraineté. C'est au travers de la compétition que les compétences dévoilent leur importance comme moteur majeur de croissance économique.

Nous croyons fermement que derrière chaque métier, il y a une passion qui peut naître ; derrière chaque geste, il y a un savoir-faire et derrière chaque compétence, il y a un talent.

L'ENGAGEMENT DE L'EXÉCUTIF ET DES POUVOIRS PUBLICS EN FAVEUR DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

Réponse directe aux enjeux économiques d'aujourd'hui, les métiers issus de la formation professionnelle sont en tension et nécessitent un engagement fort pour leur développement. Soutenu par le gouvernement français tout comme par la Ville et la Métropole de Lyon, le mouvement WorldSkills s'affirme comme un partenaire privilégié aux côtés de tous ces acteurs, en restant toujours au plus proche du terrain, pour favoriser l'insertion professionnelle, revaloriser des filières essentielles, et transformer durablement notre économie.





«C'est un véritable honneur pour la Métropole de Lyon d'accueillir la 47e édition de la Compétition Mondiale WorldSkills, un an après avoir accueilli les finales nationales. L'ampleur de cet événement et sa qualité en font un outil précieux pour promouvoir la soixantaine de métiers en compétition et les faire découvrir aux plus jeunes. Partenaire historique de cet événement, la Métropole de Lyon s'engage activement dans le cadre de ses compétences pour l'emploi et l'insertion, notamment en faveur des nombreux métiers en tension sur le territoire. C'est ainsi qu'elle va accompagner de nombreux collégiens de REP et les intégrer au programme One School One Country.»

Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon

«La Compétition Mondiale des métiers WorldSkills est une formidable opportunité pour valoriser les savoir-faire et compétences des jeunes professionnels, ainsi que les métiers dont nous avons besoin pour faire fonctionner notre société et mener à bien la transition écologique et sociale, indispensable à la prospérité de nos territoires et au bien-être de leurs habitants. Ceux qui auront 30 ans en 2030 sont déjà prêts à donner le meilleur d'eux-mêmes pour donner à voir leurs compétences. Lyon est là pour les soutenir, les encourager, et faire naître des vocations dans des secteurs économiques qui se réinventent déjà par rapport aux générations précédentes pour relever les défis de notre siècle.»

Camille Auger, Adjointe au Maire en charge de l'Emploi et de l'Economie Durable

UNE CONFÉRENCE MONDIALE WORLDSKILLS POUR FAIRE DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE UNE PRIORITÉ ET CONTRIBUER À FAÇONNER L'AVENIR DES COMPÉTENCES.

C'est dans cet esprit que se tiendra la WorldSkills Conference 2024, les 11 et 12 septembre, et rassemblera représentants gouvernementaux, décideurs politiques, industriels, acteurs de l'éducation et jeunes professionnels, pour un grand sommet de la formation professionnelle et des compétences.

Pendant deux jours, les décideurs politiques et la communauté mondiale WorldSkills se réuniront pour défendre les compétences, entrer en contact avec les personnalités les plus influentes du secteur au monde et ainsi créer des opportunités de croissance et de transformation des compétences.

L'enjeu : que les 88 pays Membres du réseau WorldSkills partagent leurs savoirs, accélèrent leurs partenariats et passent à l'action au niveau international comme local.

**POUR COUVRIR L'ÉVÈNEMENT, ACCRÉDITEZ-VOUS AVANT LE 30 JUIN
VIA LE LIEN CI-APRÈS : [WORLDSKILLS ATTEND](#)**

